
	   	   	  
	   	   	   	  
	  

Réunion	  de	  bureau	  du	  24	  janvier	  
A	  Echevronne	  chez	  Fred.	  

	  
Présents	  :	  	  Laurent,	  	  Frédéric,	  	  Michel,	  	  Pierre,	  	  Jean-‐Michel.	  
	  
«	  	  les	  bonnes	  résolutions	  	  2014»	  :	  	  	  
	   	   	   	  
	   *Laurent	  aimerait	  bien	  qu’au	  club	  	  les	  membres	  prennent	  l’habitude	  de	  répondre	  aux	  différents	  
questionnaires	   qui	   sont	   envoyés	   pour	   l’organisation	   de	   sortie	   ou	   de	   réunion,	   même	   si	   la	   réponse	   est	  
négative	  (c’est	  aussi	  valable	  pour	  nous,	  membre	  du	  bureau	  !).	  Donc	  un	  petit	  effort	  s’il	  vous	  plait	  !	  
	  
	   *Il	  est	  dommage	  de	  constater	  que	  le	  site	  «	  on	  vole	  où	  »	  ne	  soit	  pas	  plus	  utilisé.	  On	  invite	  tout	  le	  
monde	  à	  faire	  un	  effort	  aussi	  pour	  l’utiliser	  plus	  régulièrement	  afin	  de	  prévenir	  les	  potes.	  	  
De	  savoir	  que	  les	  copains	  volent	  ça	  stimule	  pour	  charger	  sa	  voile	  dans	  le	  coffre…	  
	  
	   *A	  chaque	  réunion	  prévoir	  la	  date	  de	  la	  réunion	  suivante	  pour	  prendre	  nos	  dispositions.	  
	  
Achat	  débroussailleuse	  :	  
Les	  avis	  sont	  partagés	  sur	  l’opportunité	  d’achat	  d’une	  nouvelle	  débroussailleuse	  que	  Gaby	  avait	  repérée	  
sur	  «	  le	  bon	  coin	  »	  et	  qui	  semble	  être	  une	  bonne	  affaire.	  Le	  coût	  est	  important.	  
Il	   est	   décidé	   de	   l’achat	   (3	   pour,	   2	   contre,	   2	   abstentions).	   On	   utilisera	   les	   deux	   machines	   pour	   les	  
débroussaillages	  de	  cet	  hiver	  puis	  on	  réfléchira	  à	  la	  prochaine	  réunion	  de	  bureau	  à	  savoir	  si	  on	  garde	  	  ou	  
si	  on	  essaie	  de	  revendre	  la	  vieille	  machine.	  Elle	  commence	  à	  être	  vraiment	  bien	  usée.	  	  
	  
Balises	  :	  
	  	  On	  vient	  d’apprendre	  qu’une	  première	  série	  vient	  d’être	  lancée,	  sans	  nous	  !	  	  
Les	  clubs	  de	  Cluny	  et	  de	  Rully	  ont	  participé	  à	  la	  première	  souscription	  et	  vont	  installer	  leur	  balise,	  l’une	  
d’elle	  sera	  sur	  le	  site	  des	  3	  croix.	  
Pour	  notre	  part	  nous	  nous	  inscrivons	  (fermement)	  sur	  la	  liste	  d’attente	  pour	  la	  deuxième	  série.	  
Restera	  à	  déterminer	  le	  site	  d’installation	  le	  plus	  propice	  pour	  nous.	  Nous	  ferons	  une	  consultation.	  
	  
Débroussaillages	  :	  
	  	  Cette	  année	  nous	  décidons	  d’expérimenter	  un	  déco	   sud	   sur	   la	  pointe	  Est	  de	  Meloisey	  en	  pratiquant	  
une	  ouverture	   sur	  un	  balcon	  naturel,	   plus,	   enlever	   les	  deux	  arbres	  à	  demi	  morts	   sur	   la	  droite	   sous	   le	  	  
déco.	  	  Il	  faudra	  des	  tronçonneuses	  en	  plus	  de	  l’entretien	  habituel	  du	  déco	  avec	  les	  débroussailleuses.	  
A	  St	  Romain	  il	  faudra	  qu’on	  débroussaille	  correctement	  l’atterrissage	  du	  terrain	  des	  poneys,	  Au	  pylône	  il	  
faudra	  débroussailler	  l’atterro	  intermédiaire	  qui	  semble	  plus	  facile	  en	  approche.	  

-‐ 16	  février	  :	  Meloisey	  	  et	  St	  Romain.	  
-‐ 9	  mars	  :	  	  Bligny	  	  
-‐ 16	  mars	  :	  pylône	  +	  déco	  de	  Cirey	  

Pour	   Reule	   Vergy	   et	   Villard	   on	   ne	   fait	   rien	   cette	   année	   (Gabi	   et	   JM,	   on	   passera	   juste	   un	   coup	   de	  
tondeuse	  au	  déco	  de	  Villars).	  
	  
	  
Stages	  SIV	  :	  
Il	   faut	   retrouver	   les	   dates	   qui	   avaient	   été	   proposées	   par	   Bertrand	   Doliguez.	   >	   Julien	   (si	   trop	   occupé	  
contacter	  François	  qui	  pourrait	  donner	  un	  coup	  de	  main).	  
Nous	  rappelons	  que	  la	  subvention	  du	  club	  est	  toujours	  de	  50€	  pour	  ces	  stages.	  
	  



	   	   	  
	   	   	   	  
	  
Pliage	  de	  parachutes	  :	  
On	  fait	  une	  séance	  complémentaire	  au	  Lycée	  le	  samedi	  22	  mars	  matin	  pour	  tous	  ceux	  qui	  n’ont	  pas	  pu	  
plier	  lors	  de	  l’AG.	  S’inscrire	  au	  près	  de	  Jean-‐Michel	  pour	  connaitre	  l’effectif.	  
	  
	  
Journées	  découvertes	  :	  
N’ayant	  pas	  pu	  réaliser	  celles	  de	  2013	  nous	  avons	  potentiellement	  beaucoup	  de	  candidats,	  nous	  avons	  
donc	  réservé	  3	  dates	  avec	  Eric	  Chauvin	  mais	  il	  n’y	  aura	  pas	  de	  dates	  de	  report	  possibles.	  

-‐ Le	  dimanche	  30	  mars	  	  -‐	  le	  samedi	  17	  mai,	  -‐	  le	  samedi	  21	  juin.	  
Je	  vous	  ferai	  parvenir	  plus	  tard	  les	  fiches	  d’inscription.	  
Il	   sera	   possible	   qu’une	   de	   ces	   journées	   se	   réalise	   au	   Poupet,	   nous	   improviserons	   un	   covoiturage	   en	  
minibus	  le	  moment	  venu.	  
	  
	  
Formation	  treuil	  :	  
Il	  y	  aura	  une	  formation	  organisée	  par	  la	  ligue	  au	  printemps,	  les	  volontaires	  doivent	  se	  faire	  connaitre.	  
	  
	  
Office	  municipale	  du	  sport	  :	  
Même	   si	   la	   cotisation	   est	   modique	   (25€)	   nous	   ne	   voyons	   plus	   l’intérêt	   de	   rester	   membre	   de	   cette	  
association.	  Laurent	  proposera	  un	  courrier	  de	  désengagement	  au	  bureau	  d’ici	  la	  prochaine	  réunion.	  
	  
	  
Subventions	  compétiteur	  :	  
Nous	  avons	  au	  club	  un	  jeune	  compétiteur	  qu’il	  faudrait	  soutenir	  (Hugo)	  nous	  sommes	  à	  la	  recherche	  de	  
sponsors	  pour	  aider	  à	  payer	  les	  nombreux	  voyages	  et	  le	  matériel.	  
Nous	  cherchons	  également	  des	  idées	  d’actions	  collectives	  pour	  générer	  quelques	  revenus.	  
Si	  vous	  avez	  des	  idées	  elles	  seront	  les	  bienvenues.	  	  
	  
	  
Divers	  :	  
On	  nous	  signale	  que	  David	  BOURGEOIS	  (Air	  Libre	  Rully)	  organise	  	  une	  sortie	  club	  de	  2	  semaines	  tout	  
compris	  	  à	  la	  réunion	  cet	  automne,	  à	  des	  conditions	  avantageuses.	  Il	  reste	  5	  places	  ouvertes	  aux	  autres	  
clubs.	  Renseignements	  sur	  leur	  site	  internet.	  
	  
	  
Prochaine	  réunion	  :	  	  	  	  le	  vendredi	  14	  mars	  
	  	  (	  première	  bonne	  résolution	  !	  )	  
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